



ORIENT'ACTION
CONSTRUIRE SON AVENIR PROFESSIONNEL

**EXPLOREZ LES
OPPORTUNITÉS
D'APPRENTISSAGE
PRÈS DE CHEZ
VOUS!**

LES JEUNES & LES ENTREPRISES SE RENCONTRENT

Le groupe AMP-Nord est un groupe actif d'Yverdon-les-Bains qui rassemble des acteurs des écoles obligatoires, des écoles de transition et du monde professionnel.

En 2023, le groupe AMP-Nord a organisé un forum régional intitulé Orient'Action afin de mettre en lien les élèves en fin de scolarité ou en transition avec des entreprises formatrices désireuses de valoriser leurs métiers.

L'événement a rencontré un vif succès et nous avons le plaisir de réitérer l'expérience en 2025.

Cette manifestation aura lieu le :

Mercredi 8 octobre 2025

de 16h00 à 19h30

Collège des Rives

Rue de l' Arsenal 14

1400 Yverdon-les-Bains

Un espace est réservé à chaque entreprise.

Si vous êtes intéressés à participer à cet événement, vous pouvez vous inscrire via le QR-Code. Nous reviendrons ensuite à vous avec de plus amples informations.

Nous vous remercions par avance de votre engagement et de votre contribution à la réussite de ce forum.

DOMAINES DE FORMATION :

- Alimentation,
- Bâtiment, construction
- Économie, administration
- Électricité, électronique
- Hôtellerie, restauration, tourisme
- Industrie graphique
- Informatique, multimédia
- Mécanique, horlogerie, métallurgie
- Santé, social
- Médias et communication
- Textiles, habillement, soins corporels
- Transports, logistique, véhicules
- Vente, achat



Une foule d'opportunités

YVERDON-LES-BAINS Le forum local des entreprises Orient'Action a présenté sa deuxième édition mercredi au collège des Rives. Un nombre croissant d'entreprises, centres de formation et écoles professionnelles sont venus présenter les opportunités d'apprentissage dans la région aux élèves.

TEXTES: ROBIN BAGOUCX
PHOTOS: MICHEL DUPRÉ/RSX

Les jeunes avaient de quoi s'occuper cette semaine pour préparer leur avenir professionnel, ne serait-ce qu'avec la journée sur tous les métiers d'hier, mais aussi avec le forum local des entreprises Orient'Action qui s'est déroulé mercredi au collège des Rives. Organisé par le groupe AMP-Nord, qui rassemble des professionnels des écoles obligatoires, des écoles de transition et du monde professionnel de la région d'Yverdon, l'événement permet aux entreprises locales et aux élèves de se rencontrer, pour réseauter, découvrir des métiers ou décider de leur future place d'apprentissage.

«Notre objectif est de travailler localement pour favoriser des prises de contact et des propositions concrètes entre les professionnels et les élèves», explique Patrick Harnischberg, organisateur et, parallèlement, doyen chargé de direction à l'établissement Fortuné Barthélémy de Felice.

L'événement se veut ainsi com-

plémentaire aux autres forums d'orientation, comme le Salon des métiers de Lausanne. «Parfois, les entreprises viennent dans ces salons simplement pour se faire connaître. Ici, le but est de permettre aux professionnels de mettre un visage sur les jeunes et de permettre aux élèves de découvrir quels métiers sont proposés. En ce sens, nous avons par exemple demandé aux entreprises d'indiquer clairement sur leur stand quelles professions elles proposent.»

Toujours plus d'employeurs

D'avantage d'entreprises ont répondu présent pour cette deuxième mouture. Alors qu'elles étaient 22 l'année dernière, une trentaine ont fait le déplacement mercredi dernier.

À côté des grands employeurs, qui forment également dans la région, comme Migros, Coop, l'État de Vaud, Nestlé, La Poste ou les EHNV, on trouvait des entreprises locales plus modestes, telles Herren Frères & Cie, Favre-Perrod Paysagiste ou Alvazzi Groupe. «Alvazzi fait partie des nouveaux arrivants de cette année», remarque Yvan Bourgeois, membre de l'équipe AMP-Nord et doyen des sites de Payerne et Yverdon de Baxalta Manufacturing Sàrl Takeda, grand centre de production pharmaceutique. Bien qu'étant basée à Neuchâtel, l'entreprise est contente d'être présente à Yverdon-les-Bains, qui constitue aussi un bassin de recrutement.»

Opération séduction

À côté des entreprises, le forum a pu compter sur la présence d'un certain nombre d'écoles et centres de formation professionnelle comme le CPNV. L'événement permet à ces acteurs de présenter leurs propositions de formations et les métiers concernés, parfois méconnus des élèves. C'est le cas par exemple pour le Groupement suisse de l'industrie des machines (GIM), basé à Y-Pare, et qui forme les apprentis de l'industrie mécanique, comme les automatismes, polymécaniciens ou dessinateurs industriels. Des formations relativement peu séduisantes à première vue pour les jeunes, selon Ignazio Munafò, directeur éducatif du centre de formation: «Les écoliers imaginent difficilement à quoi peuvent ressembler les métiers d'électronicien ou d'automaticien», remarque-t-il. D'où l'importance de venir parler de ces professions directement auprès des jeunes, tout en rappelant que ces CFG ouvrent également les portes des hautes écoles.

L'événement est aussi l'occasion de tenter d'arrêter du sang neuf dans certaines professions qui en ont bien besoin. C'est le cas par exemple dans le domaine des soins. «On sent l'intérêt des jeunes pour ces métiers, mais il en faudrait toujours plus pour combler la pénurie de personnel soignant», indique Marco Koerber, responsable promotion et admissions pour l'école de soins et santé communautaire (ESSC). L'ESSC entendait ainsi séduire les jeunes aux métiers d'assistant en soins et santé communautaire (ASSC) et aide en soins et accompagnement (ASA), encore une fois, des métiers qui ne constituent pas une impasse, et qui ouvrent les portes des hautes études.

ILS NOUS ACCOMPAGNENT DÉJÀ :

- Stoll Stores et Bâches SA
- HO Peinture Sàrl
- BOBST Mex SA
- Ecole de soins et santé communautaire (ESSC) / AORIS (OrTra santé-social Vaud)
- GIM Formation Centre de formation
- TRAVYS SA
- Coop Société Coopérative
- Sedelec SA Yverdon
- GIMFORMATION Centre de formation
- GIMFORMATION Centre de formation
- Experts Maison (FVE+FVMFAC)
- Herren Frères & Cie
- Etat de Vaud
- Les Blanchisseries Générales LBG SA
- Favre-Perrod Paysagiste
- Planzer Transports SA
- CIFER
- Alvazzi Groupe
- FVMFAC
- Planzer Transports SA
- PLanzer Transports SA
- CPNV
- Migros Vaud
- Etablissements hospitaliers du Nord Vaudois
- Ernest Gabella SA
- 3Sheds
- Carrosserie Gilliéron
- Ecole de commerce
- Fondation Jobtrek
- carrosserie suisse
- Ville d'Yverdon-les-Bains
- La Poste Suisse SA
- ES de felice
- Nestlé Suisse SA - Campus Orbe
- PHIDA
- Login formation professionnelle SA
- Baxalta Manufacturing Sàrl - Takeda Neuchâtel

Recherche - donner un avenir aux enfants atteints de cancer

LA RÉGION

Journal de Vallorbe

Salon d'avenir

LA RÉGION

Toute l'Info régionale ABONNEZ-VOUS www.laregion.ch

YVERDON-LES-BAINS Le collège des Rives a accueilli la première édition du salon des métiers Orient'Action, une manifestation encourageant les rencontres entre les jeunes et les entreprises et écoles professionnelles de la région.



Les stands des employeurs - ici l'Etat de Vaud - proposent des informations sur les diverses formations parfois méconnues des écoliers.



Les parents, évidemment aussi concernés par l'avenir de leurs enfants, étaient aussi invités à aller à la rencontre des employeurs.



CONTACT

Groupe AMP-Nord



patrick.harnischberg@vd.ch